

Vladimir Poutine remercie ses compatriotes de leur soutien à la réforme constitutionnelle



Moscou, 3 juillet, (RHC).- Le président russe, Vladimir Poutine, a remercié ce jeudi ses compatriotes de leur soutien à la réforme constitutionnelle.

77,92% des Russes ont voté en faveur des amendements à la Constitution du pays lors du scrutin national.

Après les sept jours du vote national sur les amendements à la Constitution de la Fédération de Russie qui a débuté le 25 juin, la Commission électorale centrale (CEC) a constaté un taux de participation de 67,97%.

"Je voudrais remercier les citoyens russes. Un grand merci pour votre soutien et votre confiance", a déclaré le président Poutine dans une allocution télévisée, assurant que la réforme offrira une "stabilité intérieure et du temps pour renforcer le pays et toutes ses institutions".

Il a vanté une révision qui mènera à "l'amélioration du système politique et à la consolidation des garanties sociales", au "renforcement de la souveraineté et de l'intégrité territoriale" et qui intègre "les

valeurs spirituelles, historiques et morales" du pays.

Il a signalé que la Russie est "encore très vulnérable" et encore confrontée à "de nombreux problèmes".

Les résultats de ce référendum étaient comparables aux résultats de l'élection présidentielle de 2018. Ainsi, les résultats du scrutin national ont dépassé les attentes de l'administration présidentielle, rapporte le média d'information RBC, personne ne s'attendait à ce que pendant la pandémie, dans une situation économique difficile et en pleine saison estivale, ils soient si manifestes, ont déclaré des sources proches du Kremlin. «Il s'est produit un référendum triomphal de confiance en faveur du président Poutine», s'est félicité Dmitri Peskov, porte-parole du président.

Sources : AFP et Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/227480-vladimir-poutine-remercie-ses-compatriotes-de-leur-soutien-a-la-reforme-constitutionnelle>



Radio Habana Cuba